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ALCALÁ 

• Un homenaje a Picasso 
con motivo del centenario 
de su nacimiento fue tribu
ido al famoso pintor en 
Coslada el pasado domingo. 
P los 12 de la mañana, en la 
Lasa Municipal de Cultura, 
s e inauguró la exposción de 
íQs obras que componen la 
Qarpeta-homenaje, realiza-
aa por poetas, pintores, es
cultores y músicos de re
nombre internacional. 
' El III Maratón Popular 
ae Coslada, organizado por 

. Patronato Deportivo Mu-
nidpal, se celebrará el 
Próximo domingo día 12. 

e9ún fuentes municipales, 
s e han inscrito un gran 
'furriero de deportistas, que 
ae°erán recorrer los casi 
Vemtidós kilómetros de que 
Se compone el recorrido. 

A las tO de la mañana se 
lene previsto el comienzo 

jte to prueba, que saldrá del 
P°<-ideportivo municipal y 
arruinará en las pistas de 

atletismo del mismo. Cada 
j l e t e kilómetros habrá pues-
b

0s de avituallamiento y cu-
0s de agua con esponjas, 

trofeos: para los prime-
° s dosificados, para el pri

mer clasificado local en ge-
e raí y diploma para todos 

os deportistas que finalicen 
la Prueba. 
* El Día del Baloncesto en 

'cala de Henares se celebró 
el Pasado . ~~..«.u fin de semana. 

articiparon cuarenta equi
pos de distintas categorías, 
? e durante veinticuatro 
l°

Tas jugaron en el Pabe-
¿on Municipal, para delicia 
vw°S a/icionados alcalaínos 

pTnas Pueblos vecinos. 
&n el equipo de funciona-

0s del Ayuntamiento jugó 
"-armen Martínez, pivot in-
ernacional absoluta del 

^ " P o Complutense. Car-
ipf tra°aja en las oficinas 
ni 'a Ciudad Deportiva Mu-
e¿ p? a ' ' ^ue organizado por 
t e <~lub Baloncesto Complu-

nse y patrocinado por el 
juntamiento. 

*'fambién en Alcalá, el pa-
j ,° fin de semana, organi
z o por la Universidad La-
t / a J ' se ceZebró la I Mues-

del Deporte Universita-

o l i P r Í m € r Trofeo CEI). 
n^Portescomo el balonma-
bni 6 ' fútbol-sala, boley y 

oncesto estuvieron re-
esentados en esta prime-

Se ^uestra. A los ganadores 
tr0f ' l*20 entrega de los 
„¿ * e ° s y se íes ofreció un 
c¿^° de honor. Este aconte-
^ l e n t o deportivo ha esta-
tr,Patrocinado por el Ayun-
'arnientr. vento. 

Mejorada: La constructora Romero quiere agilizar así los trámites de concesión 

OFRECEN UN NUEVO AYUNTAMIENTO 
POR UNA LICENCIA DE OBRAS 

La propuesta ha sido acogida 
con división de opiniones 

por la Corporación, que aún 
no tomó ninguna medida 

El alcalde de Mejorada del Campo, el comunista Eustaquio Baeza, 
paralizó las obras que la constructora Romero estaba realizando 
en la finca Valdecelada por no haber solicitado al Ayuntamiento . 

licencia para las mismas. Posteriormente se levantó un acta 
notarial, que será enviada al Gobierno Civil, denunciando el hecho. 

La constructora, después de 
esta paralización, solicitó licen
cia de acondicionamiento de 
caminos, licencia que hasta 
ahora no se le ha concedido. 

Según consta en el acta no
tarial, en la finca se realizaron 
zanjas, obras y construcciones 
con maquinaria, habiéndose 
practicado ya un camino de 
tierra de unos mil quinientos 
metros de largo, arrancando 
cerca de doscientos almendros. 

MILLONES A CAMBIO 
Según el alcalde, el presi

dente de la Comisión de Urba
nismo había mantenido con
tactos con la constructora, que 
hizo un ofrecimiento de unos 
25 millones para construir un 
Ayuntamiento nuevo con la 
condición de que se agilizasen 
los trámites de concesión de li
cencias. Eustaquio Baeza se 
queja de que este concejal no 
naya notificado por escrito al 
resto de la Corporación de es
tos contactos ni de la infrac
ción cometida. «Me enteré por 
los vecinos —añade el alcal
de—, que vinieron diciéndome 
lo que estaban haciendo en la 

finca. Como estas obras se esta
ban haciendo sin las licencias 
oportunas, paralicé inmediata
mente las obras.» 

«Estoy muy preocupado por- 3 
que las pocas zonas de espacio 5 
libre que hay en el pueblo de
saparezcan sin que nos den 
ocasión a proceder a un orde
namiento racional de las mis
mas debido a los atropellos que 
las urbanizadoras cometen y' 
que, por desgracia, son muy 
frecuentes. No estamos en con
tra de la oferta de los millones; 
al contrario, pero siempre den
tro de la ley y sin que haya 
nada ilegal detrás.» 

«NO SABIA NADA» 
El socialista Tomás Tobar, 

presidente de la Comisión de 
Urbanismo, manifestó a este 
periódico: «Mantuve contactos 
verbales con Construcciones 
Romero, que comuniqué al día 
siguiente a cada uno de los tres 
grupos del Ayuntamiento per
sonalmente. Dos días después 
convoqué una reunión para 
explicar más detenidamente el 
asunto y asistieron dos repre
sentantes de cada grupo. El ar-

La Casa Consistorial de Mejorada del Campo se ha quedado pequeña, y los 
25 millones ofertados permitirían edificar unas nuevas instalaciones 

quitecto municipal no pudo 
asistir, pero al día siguiente se 
lo conté.» 

Según parece, la empresa 
quiere desarrollar en la finca 
un plan parcial, que está apro
bado desde 1976, y poner a la 
venta este terreno rústico de 
secano en parcelas de 25.000 
metros cuadrados. La oferta 
que hizo a cambio de la agiliza-
ción de los trámites fue la de 
colaborar económicamente con 
la Corporación en realizacio
nes como, por ejemplo, la cons
trucción de un nuevo Ayunta
miento. El promotor dijo que 
haría una propuesta escrita al 
Ayuntamiento, pero aún no se 
ha recibido. 

«Todos recibieron bien la 
oferta —continúa el conce
jal—; al único que no le pareció 
oportuna fue al arquitecto mu
nicipal, quien dijo que se espe
rase hasta la revisión del plan 
general. Como consecuencia 
de esta actitud, los concejales 
no se han definido y me da la 
impresión que están en contra. 
Ño denuncié que las obras 
habían comenzado porque no 
lo sabía. El mismo día de su 
comienzo el alcalde las parali
zó y no fui informado de esta 
medida. En realidad no ha ha
bido unas conversaciones se
rias. Los contactos se pararon 
después de solicitar al Ayunta
miento la licencia.» 

Alcalá: El presidente de la Comisión de Enseñanza replica a UCD 

«LOS TERRENOS ESCOLARES, A PUNTO» 
La semana pasada, dos concejales de UCD, Mariano Rodríguez y 

Vicente Cabeza —uno de ellos vocal de la Comisión de 
Enseñanza—, manifestaban que la culpa de que la Delegación no 

os colegios en Alcalá para el próximo curso era del 
Ayuntamiento por no haber cedido los solares en condiciones. Ayuntamiento por 

El comunista Sergio Coello, 
presidente de la Comisión de 
Enseñanza, sale al paso de es
tas declaraciones: «Estos conce
jales mostraron telegramas en
viados por la Delegación recla
mando las certificaciones de 
que los solares cedidos estaban 
libres de gravámenes e inclui
dos en el inventario del Ayun
tamiento. Esto no significa que 
no se les haya enviado, porque 
sí se ha hecho. Pero esto no es 
lo principal; no se resuelve 
nada lanzándonos la pelota 
buscando un culpable. Refe
rente al solar del Chorrillo, en 
estricto sentido no es nuestro 
aún; por eso no se ha enviado 
la certificación. Pero la Dele-

§ación sabe que es cuestión de 
ías. Se ha retrasado porque la 

Compañía Roca, propietaria 
del terreno, exige que la opera
ción de compra se acuerde en 
Pleno. El precio está decidido 
y todos los documentos prepa
rados.» 

«Nos sorprende que estos 
concejales digan que las obras 
no están comenzadas por culpa 
del Ayuntamiento cuando hay 
solares sin problemas en otros 
pueblos y aun no se ha comen
zado a construir. El problema 
no está en si el Ministerio cum
ple y el Ayuntamiento no 
—argumentación con un claro 
trasfondo político—, sino que 
la propia Delegación sea me
nos papista que la propia 
UCD.» Lo digo porque el dele

gado —que ha heredado una 
situación desastrosa— recono
ce que no es un problema de 
buenos y malos y que no se 
puede enviar a los técnicos en 
enero a ver los solares a dos 
meses del- comienzo de las 
obras porque esto es colocar a 
los ayuntamientos en una tesi- o 
tura intolerable. También re- | 
conoció que no se puede pro- ¿ 
meter públicamente que habrá § 
14.000 puestos escolares nuevos § 
en la provincia antes de co- < 
menzar el curso cuando no es Sergio Coello, presidente de la Co-
posible. misión de Enseñanza de Alcalá 
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AYUNTAMIENTO DE TORREJON 
EDICTO 

DON LOPE CHILLÓN DIEZ, ALCALDE-PRESIDENTE DEL 
AYUNTAMIENTO DE ESTA VILLA DE TORREJON DE 
ARDOZ (MADRID) 

HACE SABER: Que la Comisión Municipal Permanente, en sesión 
celebrada en fecha 16 de marzo actual, aprobó los pliegos de 
condiciones económico-administrativas que han de regir la adjudi
cación directa de las obras de construcción de mercado al aire libre 
en Torrejón de Ardoz, cuyo tipo de licitación asciende a la cantidad 
de 4.815.115,40 pesetas. 

Lo que se pone en conocimiento de todas aquellas personas 
interesadas en ellas, invitándolas a que presenten sus ofertas en la 
Secretaría General (Negociado de Contratación), hasta el próximo 
13 de abril, advirtiendo que los proyectos y pliegos se hallan a 
disposición de todas aquellas personas que quieran examinarlos en 
el lugar anteriormente citado. 

Torrejón de Ardoz, a 30 de marzo de 1981. 

Torrejón invertirá 
20 millones en la compra 

11000 METROS 
CUADRADOS 

PARA COLEGIOS 
La compra de 12.700 metros 
cuadrados de terreno en Las 

Veredillas, para la 
construcción de un colegio 

de 24 unidades, fue aprobada 
por unanimidad por la 

corporación torrejonera en 
un pleno extraordinario. 
La adquisición de estos 

terrenos fue planteada por 
la corporación, dada la ur
gente necesidad de colegios 
en la zona. Loscerca de 20 
millones de pesetas a los 
que asciende la compra no 
saldrán de las arcas munici
pales gracias a las negocia
ciones mantenidas por el 
socialista José Luis García 
Segovia, presidente de la 
comisión de Urbanismo, 
con dos empresas construc
toras, de las que consiguió 
que aportasen el dinero, por 
ser más rápido, en vez del 
canon de escolaridad a que 
estaban obligadas. 

Los concejales del PSOE 
y PCE del Ayuntamiento 
calificaron de nefasta la ac
tuación urbanística de la 
anterior corporación en la 
zona, dejándola enorme
mente densificada y con 
grandes problemas urba
nísticos. Lorenzo Her 
nández, portavoz del PCE: 
«Se ha practicado un urba
nismo desastroso, de caja de 
cerillas, con falta de zonas 
verdes y de terreno para es
cuelas. La desidia y dejadez 
de la corporación anterior 
es tanta que, pudiendo ha
ber conseguido terrenos 
para equipamiento con la 
sola aplicación de la ley, no 
lo hizo, yendo contra los in
tereses del pueblo.» 
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SAN LORENZO 

Hace pocos días ha termina
do la litnpieza de las márgenes 
del río Guadarrama a su paso 
por Los Molinos. 

La operación de limpieza ha 
sido financiada por el Ayunta
miento local y han sido realiza
das por obreros en paro, ha
biéndose dado prioridad a los 
que ya no reciben la cuota de 
desempleo. 

El coste de la operación de 
limpieza asciende a dos millo
nes de pesetas, entre seguridad 
social y salarios, y se ha efec
tuado en un tiempo de dos me
ses. 
• Desde hace varias semanas 
Renfe está efectuando diferen
tes pruebas en El Escorial con 
objeto de dotar a las distintas 
unidades de mayor seguridad y 
conseguir una mejor comunica
ción entre tierra-tren. 

El pasado día 1, una unidad 
de las que frecuentemente cu
bren el servicio diario de cerca
nías, dotada de teléfono, efectuó 
diferentes pruebas en la línea 
férrea de Madrid-La Coruña, 
llegando a la estación de El Es
corial. En dicha unidad conpro
baban el resultado de las prue
bas ingenieros españoles e ita
lianos. 
• La Corporación Municipal de 
Guadarrama aprobó por unani
midad, durante la última sesión 
ordinaria, la propuesta del al
calde para la creación de un 
parque-jardín en la zona de La 
Torre. 

Asimismo se acordó encar
gar a los arquitectos y apareja
dor municipales la redacción 
del proyecto, previa consulta 
con los técnicos de la Diputa
ción Provincial de Madrid. 

Una fábrica de material para laboratorio 
absorberá a los desempleados de San Lorenzo 

CIEN PARADOS MENOS 
La nueva empresa se ha instalado en el municipio gracias a 
las facilidades del Ayuntamiento, que vendió los terrenos a 

un precio simbólico 
La actividad en San Lorenzo de El Escorial durante la última 

semana ha estado centrada principalmente en tres temas: político, 
obras y cultura. En el orden político, el PSOE inauguró las obras 
de reforma efectuadas en el local del Partido Socialista Obrero 
Español y Unión General de Trabajadores en San Lorenzo de El 
Escorial, que fueron presididas por Juan Barranco, secretario de 

política sindical de la FSM. En el orden de obras tenemos que 
resaltar el comienzo de la urbanización de la zona industrial del 

Zaburdón, donde se instalará la nueva fábrica de material 
dedicado a laboratorio y que supondrá la creación de sesenta a 

cien puestos de trabajo. 

La instalación de la nueva 
fábrica ha sido debido a las fa
cilidades dadas por el Ayunta
miento local, que ha concedido 
los terrenos mediante la venta 
en un precio simbólico y en 
base a un acuerdo entre el ente 
municipal y los concesionarios 
del laboratorio, los cuales se 
han comprometido a mantener 
un número fijo de puestos de 
trabajo. 

En último lugar, el orden 
cultural: Organizado por la 
Asociación de P a d r e s de 
Alumnos de los colegios estata
les de EGB, se celebró en el 
colegio Carmen Cabezudo una 
conferencia sobre el tema «La 
institución libre de enseñan
za», en la que intervinieron 
miembros de la Fundación 
Francisco Giner, bajo la direc
ción del presidente, don Ma
nuel Pedregal. 

La Fundación Francisco Gi
ner, que fue creada en 1876, 
constituye un fenómeno tras
cendental para la historia de la 
cultura de nuestro país, y de 
ella salieron Ramón Menéndez 

Pidal, Juan Ramón Jiménez, 
los hermanos Machado, Ortega 
y Gasset, y un largo etcétera, 
pero quizá lo más importante 

de la Fundación sea que sus 
orientaciones pedagógicas so
bre las calificaciones, premios 
y castigos, relación profesor-
alumnos, fomento de la creati
vidad, métodos de estudio, etc., 
son aún válidos en nuestros 
días, a pesar del tiempo trans
currido. 

Continuando con el tema 
cultural una vez más, el Real 
Coliseo Carlos III ha sido el 
foco de cultura del Real Sitio a 
lo largo de la semana, porque 
el Centro Nacional de Inicia-

La Corporación que preside el#T 
¿!„_ !?„,.,;.„,)„, Mnnnntn ha " u u ñor Fernández Maganto 

royecto un importante paso en su Pro«^o 
de revitalizacion de San Lorei-

ción del Niño y el Adolescente 
ha representado la obra ° 
Calderón «El gran teatro del 
mundo», como homenaje a su 

autor en el tercer centenario 
de su muerte. 

El centro de Cercedilla tendrá una capacidad de 600 plazas 

FORMACIÓN PROFESIONAL PARA LA SIERRA 
La Junta de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar del 

Ministerio de Educación y Ciencia ha anunciado a concurso-
subasta las obras de construcción de un centro de formación 

profesional de 600 puestos escolares en Cercedilla. 

El Centro de Formación 
Profesional será la solución 
para jóvenes de Cercedilla y de 
los pueblos cercanos. 

El plazo de la ejecución de 
las obras es de quince meses. 
Con un presupuesto de contra
ta de 93.885.145 pesetas. El 
nuevo centro ha sido clasifica
do en el grupo C, subgrupo 2. 

LA CAPTACIÓN DE AGUAS 
Por otra parte, la Corpora

ción municipal de Cercedilla 

durante el último pleno cele
brado ha aprobado la captación 
de aguas del río Pradiüo y la 
canalización del arroyo de La 
Teja, cuyas obras serán sub
vencionadas por la Diputación 
Provincial de Madrid, en un 
porcentaje aún no determina
do. 

El el capítulo de obras tam
bién se aprobó el proyecto de 
Í>avimentación del barrio de 
os Prados y la redacción del 

proyecto de pavimentación y 

servicios de la calle de la Igle ' 
s ' a" 

Asimismo, se aprobó la subí' 
da de sueldos a todos los f unj 
cionarios municipales, f i jan . 
el incremento de los salario 
en un 12 por 100. , 

La Corporación muniap3 1 

dio luz verde a la adquisición 
de dos Land-Rover, uno par* 
el servicio de vías y obras y-
otro para el servicio eléctric 
municipal. 

También se autorizó la com
pra de una cámara frigorifie 
con objeto de que pueda pi"eS' 
tar un mejor servicio. 

• A pesar de los malos mo
mentos económicos por los 
que atraviesa la asociación 
de vecinos de El Álamo, no 
pierden las ganas de seguir 
su actividad. Así, en 
próximos días la Junta di
rectiva de esta asociación se 
reunirá para decidir 
quiénes serán los nuevos 
miembros que entrarán a 
fortnar parte de la Junta di
rectiva, 

• Los concejales del Ayun
tamiento de Móstoles apro
baron en una reciente se
sión las nuevas ordenanzas 
municipales. En general, el 
alza de las tasas ha sido mo
deradísimo, sufriendo un 15 
por 100 la mayoría, con la 
excepción del impuesto del 
agua, para el que se aplica
ran las del Canal de Isabel 
II, empresa suministradora 
del líquido elemento. Res
pecto a las tasas municipa
les que afectan a comer
ciantes e industriales, sufri
rán una subida aproximada 
del 20 por 100. 

• En la segunda quincena 
del presente mes comenza
rán las obras de pavimenta
ción de varias de las calles 
de la localidad de Batres. 

El conjunto folklórico de Villanueva de la Vera, durante su actuación 

80.000 vecinos provienen de esa región 

FESTIVAL «EXTREMADURA EN M0ST0LES» 
El próximo día 24, los actos tendrán como 

protagonista a Andalucía 
Más de tres mil extremeños se dieron cita el pasado 29 de marzo en el polideportivo 

El Soto, de Móstoles, para recordar, bailar y cantar sus jotas y demás bailes 
de la región, al mismo tiempo que admirar los diferentes grupos de danzas folklóricas 
que vinieron tanto de los pueblos de la periferia de Madrid (Parla, Alcalá de Henares, 

Getafe, Alcorcón, etc.) como de Villanueva de la Vera, pueblo de Cáceres que envió 
una importante delegación artística al festival. 

La Delegación de Cultura y Deportes 
del Ayuntamiento de Móstoles, que pre
side Juan Gallego, ha elaborado una 
programación en conjunto con el patro
nato municipal Andrés Torrejón, consis
tente en organizar mensualmente un día 
dedicado a cada una de las regiones de 
España. Se ha empezado con Extrema
dura porque el mayor número de habi
tantes de Móstoles que han llegado emi
grados de otras regiones pertenecen pre
cisamente a esa zona. Son alrededor de 
80.000. 

La idea central consiste en motivar a 
los habitantes de Móstoles para que co

nozcan los diferentes pueblos de España 
a través de una serie de actividades cul
turales y artísticas de tipo regional y, a 
su vez, conseguir la presencia en 
Móstoles de las expresiones artístico-cul-
turales que permanecen todavía en los 
diferentes pueblos. El caso del conjunto 
folklórico de Villanueva de la Vera, ac
tuando en Móstoles, es un ejemplo. 

El próximo festival, que ya está orga
nizándose, se dedicará a Andalucía y se 
efectuará entre el 24 y el 26 de abril. 
Creemos que Andalucía en Móstoles 
tendrá tanto o mayor éxito que Extre
madura en Móstoles. 

Se evitarán los 
olvidos en las actas 

VILLA DEL PRADO 
GRABARA LOS 

PLENOS 
En el último pleno de Villa del Prado, y , 

dentro del capítulo de sugerencias, se estin» 
la necesidad derrabar las sesiones en 

magnetófono. Según diversos concejales» 
secretario, a la hora de realizar las actas, 

olvida de algunos acuerdos, teniendo <ta* 
preguntar a los ediles para recomponer in

ternas tratados 

Dentro del turno de ruegos y preg u n
( !^ 

los independientes, socialistas y común» 
en varios momentos realizaron diversas 
terpelaciones al alcalde, referente a la or
denación y regulación del tráfico. La °P ¿0 
ción destacó que las calles eran demasía p 
estrechas y solo era posible el tráfico e 
una dirección. Se propuso prohibir la d°, js, 
dirección o regular el tráfico mediante o 
eos. Estas medidas ya habían sido acór 
das con anterioridad, pero aún no se n 
puesto en funcionamiento. ]¿¿ 

Igualmente se le recordó al señor ale a 
el no haber llevado a cabo el tratarme' 
científico del agua a través de un dosu1 

dor de cloro. 

TABLÓN DE ANUNCIOS A C C E S l B ^ 
Otra de las solicitudes que se le efect ¿e 

ron al señor Perlado fue que el tablón ¡f 
anuncios se expusiera en un lugar acces 
a los vecinos del pueblo, ya que actualn1 ^ 
te se encuentra en el Ayuntamiento ,a 
ocho de la mañana a dos del medio 
horario en el que la mayoría de los vfcl

n(jo 
se encuentran en sus trabajos, no pudieI < 
acceder a informaciones de interés SeTi ¿e-

' Posteriormente se pidió que fueran . 
vueltas al lado de la iglesia unas colun1^. 
que, sin saber los motivos, habían s i " 0 ^ ^ 
positadas en el almacén del Muelle. *Sj t0 
columnas son de granito y poseen un * 
valor artístico. 
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COLMENAR 

• El próximo día 12 Canen-
fío florará la tradicional 
v l i del ganado. Organi
zada por el Ayuntamiento, 
jo Jiesta reúne a comprado
res y vendedores de qanado 
vacuno y caballar,prin-
yvalmente, procedentes de L°aa la comarca del valle de 
LfOzoya, que en ese día se 
aan cita para poder obser
var y comprar o vender, si 
°*¡ tercia, los mejores ejem
plares de la zona. 

Sp-En el número 66 de CIS-
'»£|KÜS, Zas declaraciones 
s," concejal delegado de 
WMcacióny Cultura de Al-
p e n d a s , Gabriel Sánchez 
cn9

rat sobre el tema de los 
Regios requieren de una 
'"•atización.TZn el texto apa
recí a —según sus pala
bras— que «este año espera
mos que haya, por lo menos, 
unos setecientos niños de 
vreescolar que no tendre
mos donde meter». En reali
dad se trata de 700 niños 
yue este año cursan preesco-
~" y <Jue en el próximo cur
do m^fí'do c u r s e n primero 
"*j ACrB, probablemente no 
encuentren plazas escolares. r 

• Hoyo de Manzanares con-
nZa'- desde ahora, con dos 
H°ncias municipales. El día 
* entraron en posesión de 
^us cargos los dos primeros 
eyiicias municipales de 
{¿.oyó que hasta ya entonces 
°?io había uno que estaba 
contratado por el Ayunta-
¿jtento, pero no existía 
P'anttZZa de Policía Munici
pal, ¿según su alcalde, don 
francisco Martínez Blasco, 
ana fuese necesario otro 
" y ^ t e , pero las arcas muni-
•¡PjUes no dan para más. 
5* ka Asociación Cultural 
~.e nustarviejo ha convocado 
rf quinto certamen literario 
-njstarviejo. Según las ba-
tnt' P°dran concursar enan
os autores Zo deseen, con 

¡PQmales escritos en caste-
'Uno, vara lns mnHnlirtndes 

cada au-
resenfar cuantos 

p? cuento, poesía y artículo. 
for i7*? -es libre y 
t"

Tpodra presenta! 
lirí &os desee. Cada moda-
inhn tendra un premio de 
•WO pesetas, y el plazo de 

entrega termina el 31 de 
Mosto de 1981. Los trabajos 
¿a-oran de ser remitidos y la 
'formación sobre el con

tuso recabada en la secre-
„„,?a de la Asociación, en la 
¡„Ue. A, número 7, de Bus-
larviej0 (Madrid), 
hn u7\°tue el jurado aún no 
blo S l c '0 designado, proba-
'emente esté compuesto 

Í¿"T Primeras figuras de la 

S fratura española, a juz-
*í Por Zos deZ año pasado: 

flores Medio, Jesús Fer
nandez Santos, Manuel Vi-
P, n t . Ramón Hernández, 
f^na Andrés y Juan Molla. 

"NORMAN: Charo Gallego 
Wcalá de Henares). Nacho 
Var9as (Aranjuez), Pedro 
~- Cáceres (Navalcarnero), 
Gregorio G. Lujan (Colme-
"ar). Manuel Estrada (San 
J-orenzo), Francisco Herrera 
'Madrid) y Fuencisla Muña-
na (Madrid-Municipio). 

H5°RDINA: Jesús García. 

Alcobendas: El Ayuntamiento, decidido a poner la educación física 
al alcance de los ciudadanos 

1.500 ALUMNOS EN LAS ESCUELAS 
DEPORTIV 
La promoción del deporte como 

medio de diversión y de 
mantenimiento de la salud ha 

sido una de las preocupaciones 
más importantes de los 

ayuntamientos democráticos. 
Esta labor ha sido puesta en 

manos, normalmente, de 
patronatos deportivos que, 
como el de Alcobendas, ha 

dirigido principalmente sus 
actividades a la enseñanza de 

una variada gama de 
actividades deportivas y a 
propiciar la práctica del 
deporte entre todos los 

ciudadanos 

El Patronato Deportivo Mu
nicipal de Alcobendas está lle
vando a cabo, desde finales de 
1979, una serie de campañas 
que desarrollan la política de-

Í
(ortiva del Ayuntamiento, en 
a línea de creación de escuelas 

deportivas municipales, de 
propiciar las instalaciones por 
todos los ciudadanos y del de
sarrollo de actividades deporti
vas a través de clubs y equipos 
no ligados directamente al 
Ayuntamiento. 

La actividad fundamental
mente desarrollada es la ense
ñanza de distintos deportes, so
bre todos los minoritarios, cu
yas técnicas son poco conocidas 
por la mayoría de la población. 
Así, ahora mismo, se imparten 
clases de natación, patinaje, 
atletismo, baloncesto, hockey 
sobre pat ines , ba lonmano, 
gimnasia rítmica y de mante
nimiento, judo y actividades 
en la naturaleza. Las clases las 
imparten un total de 16 profe
sores titulados por el Instituto 
Nacional de Educación Física 
y cuatro monitores, que se re
parten los alumnos según las 
distintas actividades y las eda
des que tengan. Así, por ejem
plo, mientras que los niños que 
están perfeccionando su estilo 
de natación se agrupan por 
cada 25 niños aproximadamen
te, en los casos en los que no 
saben nadar y además le tie
nen miedo al agua, un profesor 
se encarga de dos o tres niños 
por clase. 

A través de estas campañas 
se ha conseguido cuadruplicar 
el número de alumnos que, en 
la actualidad, se cifra alrede
dor de los mil quinientos, entre 
niños y adultos. 

UTILIZAR TODAS 
LAS INSTALACIONES 

DEPORTIVAS 
El desarrollo de todas estas 

actividades se llevan a cabo 
tanto en las instalaciones poli-
deportivas del Ayuntamiento 
como en la de los distintos co-

El monitor se dirige a los niños de Alcobendas, durante una de las clases de 
está realizando con alumnos de numerosos 

natación, dentro de la campaña que se 
colegios 

Veinte profesores 
imparten clases 

de natación, 
patinaje, atletismo, 

baloncesto, 
judo v otras 

actividades en los 
cien mil metros 
cuadrados de 
instalaciones 
municipales 

legios o, como ocurre actual
mente, en el caso de la campa
ña de natación, utilizando las 
instalaciones deportivas de la 
Diputación. 

En cuanto a las instalaciones 
del Ayuntamieto, ocupan unos 
cien mil metros cuadrados en
tre campos de fútbol, piscina 
descubierta, pista de atletismo, 
un pabellón cubierto, pista de 
tenis, jockey, baloncesto, etc., 
que son utilizados no sólo por 
los alumnos de las distintas es
cuelas deportivas dependientes 
del Patronato, sino también 
por cualquier club o equipo de 

El Polideportivo Municipal juega un importante papel en el desarrollo de 
la política deportiva de Alcobendas 

la localidad. En este último 
caso, se sigue una política de 
alquiler muy económico, hasta 
el punto de que la utilización 
de las pistas de tenis cuesta 60 
pesetas a la hora, con la posibi
lidad de seguir utilizándolas 
siempre que no haya otro soli
citante. 

NUEVA POLÍTICA 
DE ALQUILERES 

Sin embargo, esta política en 
cuanto al alquiler de las insta
laciones, puede verse revisada 
en algunos casos, como el del 
campo de fútbol sobre hierba. 
Según fuentes municipales, su 
mantenimiento cuesta 10.000 
pesetas cada hora y se cobra 
3.000 pesetas por partido. El 
campo es utilizado habitual-
mente por el equipo de Alco
bendas y el Ayuntamiento no 
cobra ningún porcentaje de ta
quilla, con lo que, de hecho, 
está subvencionando a un 
equipo profesional. En un fu
turo próximo se plantearán dos 
opciones: o bien el equipo paga 
el coste real y él mismo fija el 
precio de taquilla o bien se le 
cede el campo gratis, pero el 
Ayuntamiento se hace cargo 
del cobro y fijación del precio 
de entrada. 

En cualquier caso, la activi
dad educativa no se centra sólo 
en las instalaciones municipa
les. Mediante acuerdos con los 
distintos colegios nacionales se 
están impartiendo clases en los 
gimnasios y polideportivos de 
estos colegios fuera de las ho
ras escolares, tratando de sa
carle el máximo rendimiento a 
las instalaciones. Al mismo 
tiempo, se amplía el número 
de usuarios de las mismas. 

No obstante, el Ayunta
miento ha tomado una más fir
me conciencia deportiva, como 
prueba el hecho de que en el 
nuevo presupuesto se contem
pla la inversión de alrededor 
de 190 millones de pesetas en 
nuevas instalaciones y en am
pliación de las ya existentes. 
En el último pleno se aprobó la 
inversión de 26 millones para 
la construcción de una piscina 
cubierta, mejora de las ya 
construidas y cerramiento de 
otras instalaciones. 

Golpeados varios 
muchachos del pueblo 

AGRESIONES 
«ULTRAS» EN 
BUSTARVIEJO 
El pasado día 21 de marzo 
dos grupos de muchachos 

que permanecían 
acampados en los 

alrededores de Bustarvieio 
fueron asaltados y golpeados 
por otro grupo que, gritando 

varios lemas 
ultraderechistas, apareció 

en dos automóviles. 

Estos hechos, que ya tie
nen algunos antecedentes, 
han provocado un gran ma
lestar e indignación entre la 
mayoría de los habitantes 
del pueblo, y las fuerzas 
políticas y sociales de Bus-
tarviejo han emitido un co
municado en el que conde
nan rotundamente los he
chos, pidiendo la interven
ción del Gobierno Civil. 

Los dos g r u p o s de 
m u c h a c h o s a c a m p a d o s 
tenían situadas sus tiendas 
en el paraje denominado 
del Arroyo Claro. Uno de 
los agredidos era de un co
legio de Madrid y el otro de 
Bustarviejo. Después de una 
hora de amenazas y golpes, 
los agresores, al parecer, en 
su mayoría del pueblo y 
menores de edad, según las 
denuncias, se alejaron. 

Ante estos hechos —que 
ya ocurrieron en otras oca-
s i o n e s — l a s f u e r z a s 
políticas y sociales del pue
blo han emitido un comuni
cado en el que consideran 
que los sucesos «ponen en 
gravísimo peligro la convi
vencia pacífica en nuestro 
pueblo». Al mismo tiempo 
acuerdan dirigirse al Ayun
tamiento para 'que reclame 
la intervención del Gobier
no Civil, y manifiestan su 
«más enérgica protesta por 
la conducta incivil y absur
da de estos individuos, que 
públicamente condenamos 
con este documento». 


